



Montag, 29. April 2024

Sehr geehrte Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Osterferien sind vorbei, das Abitur hat begonnen und das Schuljahr neigt sich langsam dem Ende zu. Vorher gibt es jedoch einige Informationen, die wir Ihnen mitteilen möchten.

Drei unserer Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst, Herr Schubert, Frau Varol und Frau Wallmüller haben zum Ende des Referendariats erfolgreich die Staatsprüfung absolviert und werden den Dienst zum 30.04.2024 beenden. Herr Schubert geht an ein Gymnasium in Düsseldorf, Frau Varol und Frau Wallmüller können wir in den Schuldienst an unserer Schule übernehmen. Wir gratulieren herzlich und wünschen einen guten Start bei der Übernahme des neuen Amtes!

Wegen dieser und anderer anstehender Personalveränderungen sowie wegen des entfallenden Unterrichts in der Abiturstufe gibt es einige Stundenplanwechsel, die Sie unter anderem den Informationen auf unserer Homepage entnehmen können. Für die letzten Wochen bis zu den Zeugnissen bzw. den bevorstehenden Prüfungen in Klasse 10 wünschen wir allen Schülerinnen und Schülern Geduld, Zuversicht und guten Mut.



Mittlerweile sind auch für unsere Klassen 5 und 6 die digitalen Endgeräte vorbereitet und teilweise bereits im Einsatz. Vor allem an die Eltern geht daher die Bitte, auch über den Gebrauch von Tablet und Laptop mit den Kindern zu sprechen und gern einmal nachzufragen, welche Erfahrungen im Unterricht für die Kinder wichtig sind. Nicht nur an unserem Elternsprechtag (07.05.2024) kommen wir gern mit Ihnen darüber ins Gespräch; Vorrang an diesem Tag hat allerdings die Lernberatung für Schülerinnen und Schüler, die noch etwas mehr für die Erreichung der Versetzung tun müssen. Vereinbaren Sie dazu bitte auf den gewohnten Wegen einen Termin mit den Klassen- und Fachlehrern Ihres Kindes.

Aus gegebenem Anlass erinnere ich noch einmal daran, dass unvorhersehbar fehlende, also etwa plötzlich erkrankte Kinder bitte möglichst noch am gleichen Tage vor Unterrichtsbeginn im Sekretariat telefonisch krankgemeldet werden. Eine Krankmeldung per Mail erreicht uns gegebenenfalls mit erheblicher Verzögerung. Bei Beurlaubungswünschen aus besonderen familiären oder anderen Anlässen beantragen Sie bitte eine Beurlaubung schriftlich rechtzeitig, wenigstens eine Woche vor dem vorgesehenen Termin. Nur so können wir den Antrag prüfen und Ihnen eine verlässliche Auskunft geben.

Mit besonderer Freude weise ich auf ein Angebot des Fördervereins hin. Nach sorgfältiger Prüfung gab es eine Rundum-Erneuerung bei unserer „Schulkollektion“, die Sie nun online über eine vom Förderverein genutzte Plattform bestellen können. Die verhandelten Rabatte kommen zum Teil Ihnen, zum Teil unmittelbar dem Förderverein zugute. Entsprechende Flyer verteilen wir in den kommenden Tagen über die Klassenlehrer. Mehr Informationen und einen Link zum Shop finden Sie auf unserer Homepage unter <https://www.abtei-gymnasium.de/eltern/foerderverein/>.

Mit freundlichen Grüßen